

# *Cubanos sobresalen en Copa RUS del Voleibol argentino*

---



La Habana, 24dic (JIT) Los cubanos que juegan en Argentina sobresalieron en las jornadas finales de la Copa RUS, la que conquistó el UPCN San Juan, equipo donde milita el atacante Miguel Ángel López y quien resultó decisivo puntal en el torneo que cerró este año la temporada del voleibol en la nación sudamericana.

El antillano tributó 20 unidades en el choque por la corona frente al plantel Gigantes del Sur para guiar a su escuadra a la victoria en tres parciales.

De distinguido también resultó su desempeño en la fecha semifinal contra los invictos del conjunto Bolívar, en cuyo cotejo anotó 27 puntos, refirió el Noticiero Nacional Deportivo.

Precisamente en este partido, se incluyeron entre los más productivos los también jugadores de Cuba Jesús Herrera, quien aportó 24, y Yohan León 17.

En cambio, para Osniel Mergarejo no fue un buen encuentro, pues debieron sentarlo ante su pobre rendimiento y solo pudo anotar dos veces.

Todo lo contrario mostró en la disputa de la medalla de bronce, en la que contribuyó de buena manera al triunfo de su elenco Bolívar sobre el de Obras de San Juan.

Igual dieron su aporte para escalar al podio sus compañeros José Carlos Romero, Javier Concepción y Julio César Cárdenas.

Ahora todos –incluyendo a Liván Osoria del club Ciudad Voley- viajarán a La Habana, al igual que desde Italia Robertlandy Simón y Roamy Alonso, y de Francia Marlon Yant para ultimar detalles rumbo al Pre-olímpico de Norceca en Vancouver, Canadá, del 10 al 12 de enero por un único boleto a Tokio.

Desde este viernes ya estarán celebrando el primer desafío de tres frente a la selección de Chile, y lo mismo harán contra la de Venezuela del 3 al 5 de enero, lo que les permitirá marcharse el 8 con algo de fogueo todos reunidos en la Escuela Nacional de Voleibol.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/210509-cubanos-sobresalen-en-copa-rus-del-voleibol-argentino>



**Radio Habana Cuba**